
Personalendungen: 

Aktiv:  -m , -s , -t , -mus , -tis , -nt

Passiv: -r , -ris , -tur , -mur , -mini , -ntur

Präsens: PRÄSENSSTAMM + -a + PERSONALENDUNGEN

a-Konjugation: PRÄSENSSTAMM -a ==> -e + PERSONALENDUNGEN

(DAS -a DES PRÄSENSSTAMMES WIRD DURCH EIN -e

ERSETZT)

Imperfekt: INFINITIV PRÄSENS AKTIV + PERSONALENDUNGEN

(GILT AUCH FÜR DEPONENTIEN, BEI DENEN VON

EINEM THEORETISCH EXISTIERENDEN INFINITIV

PRÄSENS AKTIV AUSGEGANGEN WIRD)

Perfekt:

Aktiv: PERFEKTSTAMM + -eri + PERSONALENDUNGEN

Passiv: PPP + KONJUNKTIV PRÄSENS VON ‘ESSE’

Plusquamperfekt:

Aktiv: INFINITIV PERFEKT AKT. + PERSONALENDUNGEN 

Passiv: PPP + KONJUNKTIV IMPERFEKT VON ‘ESSE’

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

IMPERATIV I:

SINGULAR: PRÄSENSSTAMM EINES VERBS

kons. + gem.: PRÄSENSSTAMM EINES VERBS + -e

PLURAL: PRÄSENSSTAMM EINES VERBS + -te

ÜBERSICHT ZUM KONJUNKTIV
© RECHENTIN

Rechus
PRÄSENSSTAMM + -a + PERSONALENDUNGEN

Rechus
PRÄSENSSTAMM -a ==> -e + PERSONALENDUNGEN

Rechus
PRÄSENS AKTIV + PERSONALENDUNGEN

Rechus
INFINITIV

Rechus
PERFEKTSTAMM

Rechus
INFINITIV PERFEKT AKT. + PERSONALENDUNGEN

Rechus
PERFEKTSTAMM + -eri + PERSONALENDUNGEN

Rechus
PPP + KONJUNKTIV PRÄSENS VON ‘ESSE’

Rechus
PPP + KONJUNKTIV IMPERFEKT VON ‘ESSE’


